



INFORMACION CORPORATIVA DE HIKVISION

2023



ACERCA DE HIKVISION

Hikvision está comprometido a prestar servicios a diversas industrias a través de sus tecnologías innovadoras de percepción de máquinas, inteligencia artificial y big data, liderando el futuro de la AIoT:

- Mediante tecnologías integrales de percepción de máquinas, nuestro objetivo es ayudar a las personas a conectarse mejor con el mundo que los rodea.
- Con una gran cantidad de productos inteligentes, nos esforzamos por identificar y satisfacer diversas demandas al brindar inteligencia al alcance de su mano.
- A través de aplicaciones innovadoras de AIoT, nos dedicamos a empoderar a cada individuo para que disfrute de un futuro mejor mediante la construcción de un mundo inteligente que sea más conveniente, eficiente y seguro.



La travesía de progreso de Hikvision

Desde que se estableció en 2001, Hikvision ha recorrido un camino muy emocionante, evolucionando por etapas desde la seguridad por video hasta la seguridad integrada; luego se convirtió en un proveedor de soluciones de AIoT con video, al igual que sus principales competidores. Ahora se encuentra en una nueva fase centrada en un alcance completo de AIoT.



Nuestro alcance comercial

Hikvision ofrece una amplia gama de productos y soluciones inteligentes y de seguridad; su actividad principal consiste en cubrir los mercados de servicios públicos, empresas y PyMEs. Brindamos soluciones que ayudan a reducir la congestión del tráfico de vehículos y a mejorar los servicios públicos. Creamos soluciones integradas para ayudar a las empresas a administrar sus operaciones de manera más efectiva y ofrecemos soluciones integrales para los clientes de PyMEs, ayudándolos a disfrutar de una mayor comodidad.

Aparte de nuestras principales áreas de negocios, Hikvision se ha expandido rápidamente en áreas nuevas e innovadoras, tales como los hogares inteligentes, la robótica, la electrónica automotriz, etc.



CONTAMOS CON UNA BASE SÓLIDA

Después de una inversión significativa a largo plazo, Hikvision ha creado su propio equipo de Investigación y Desarrollo altamente sofisticado, lo que ha dado como resultado numerosas tecnologías patentadas y líderes en la industria.



MÁS DE **11** %

de los ingresos anuales se invierte en I+D



11 Centros de Investigación y Desarrollo en todo el mundo, incluidos:

- Montreal, Canadá
- Londres, Reino Unido
- Dubai, Emiratos Árabes Unidos
- Varias instalaciones de I+D en China



28,000+

ingenieros de I+D entre más de 58 000 empleados en todo el mundo



7,500+ PATENTED patentes

Oferta abundante de productos y soluciones

Nuestra inversión significativa en investigación y desarrollo ha dado lugar a avances notables en el desarrollo de productos y soluciones avanzadas con tecnologías líderes. Hikvision es uno de los líderes mundiales en tecnologías con visión de futuro, como por ejemplo: imagenología por video, percepción multidimensional e inteligencia artificial (IA).

Desarrollamos cerca de 30 000 productos de hardware y más de 200 productos de software, que cubren seguridad por video, control de acceso, intercomunicación, alarmas, exhibiciones comerciales, control, transmisión y mucho más. Además, hemos creado una amplia gama de soluciones que cubren diversas industrias, incluidas las de control de tráfico, venta minorista, logística, fabricación, energía, educación, atención médica y área residencial, entre otros.



Tecnología por video e imagenología



Percepción multidimensional



Inteligencia artificial

Percepción multidimensional

Ser capaces de “detectar cosas” será un paso crucial a medida que desarrollemos una infraestructura de AIoT; la integración de la tecnología de IA y las capacidades de percepción multidimensional ayudarán a formar una base de percepción inteligente para un mundo de tecnologías en constante movimiento.

Hikvision amplía continuamente su capacidad para percibir diversas longitudes de onda electromagnéticas y mecánicas. Convergimos varios modos de percepción para satisfacer una gran cantidad de necesidades para aplicaciones en constante expansión, ofreciendo una imagen cada vez más completa del mundo físico, de nuevas maneras y desde diferentes dimensiones.



Fabricación interna

Hikvision lleva a cabo extensas operaciones de fabricación internas con más de 1 millón de metros cuadrados en instalaciones de fabricación combinadas en Hangzhou, Tonglu, Chongqing y Wuhan (China), y localidades de fabricación internacionales en India, Brasil y el Reino Unido.



Utilizamos capacidades de fabricación inteligente a fin de garantizar productos de primera calidad y satisfacer necesidades desde la producción de lotes pequeños hasta la fabricación a gran escala y en lotes múltiples. Dichas capacidades incluyen sistemas de información eficientes y ágiles, equipos de automatización flexibles y colaborativos, sistemas de almacenamiento inteligentes y flexibles y sistemas de programación inteligentes.

Servimos a nuestros clientes de forma local

Hikvision ha establecido una de las redes regionales más amplias de la industria, la cual comprende 72 sucursales y oficinas en el extranjero a fin de garantizar respuestas rápidas a las necesidades de los clientes, usuarios y socios. Nuestros 17 centros regionales de logística en el extranjero aseguran una distribución y logística global y oportuna, capaces de cubrir todos los mercados principales del mundo. Asimismo, hemos desarrollado una red global de centros de atención telefónica, puntos de servicio posventa y socios autorizados de servicio de mantenimiento.



Ecosistemas para socios tecnológicos globales

Hikvision ha creado extensos programas de ecosistemas basados en un enfoque de apertura "1+1+1": dispositivos abiertos, plataformas abiertas y recursos de colaboración abiertos. Este enfoque impulsa el desarrollo y las aplicaciones innovadoras con nuestros socios, y ayuda a los clientes provenientes de una gran cantidad de industrias a expandir sus negocios con mayor seguridad, eficiencia e inteligencia.



Sistema abierto de Hikvision

Líderes en la industria de la seguridad cibernética

Hoy en día, proteger los dispositivos de seguridad y los sistemas en línea de los ataques cibernéticos es más importante que nunca. Es por eso que Hikvision ha adoptado un enfoque integral acerca de la seguridad cibernética. Nos esforzamos por garantizar la máxima seguridad cibernética en toda nuestra cadena de valor y en nuestra amplia gama de productos.

Nuestra seguridad continua de productos proviene de cinco dimensiones técnicas: seguridad del dispositivo, seguridad de los datos, seguridad de la aplicación, seguridad de la red y seguridad de la privacidad. Asimismo, nuestros productos cumplen con los requisitos de certificación más rigurosos de la industria; nuestras certificaciones demuestran nuestros logros en este campo, como por ejemplo, las certificaciones FIPS 140-2 y Common Criteria EAL3+, por nombrar solo dos.



TECNOLOGÍA PARA UN MUNDO MEJOR

Al integrar la responsabilidad social corporativa y una filosofía de desarrollo sostenible en nuestras operaciones, creemos firmemente que la innovación tecnológica puede ayudar a mejorar el mundo. En Hikvision, expandimos las aplicaciones inteligentes que ayudan a mejorar la gestión y la eficiencia operativa de los sectores públicos y contribuyen a la transformación digital de las empresas de industrias diferentes. Continuamos liberando todo el potencial de las tecnologías para proteger el mundo natural.

"Tecnología para un mundo mejor" es nuestra filosofía esencial, que armoniza con nuestro enfoque de gestión ESG, el cual se centra en tres áreas clave: Desarrollo ecológico y bajo en carbono, integridad y cumplimiento, y coexistencia armoniosa.



Sustainability through Technology
Actions for Responsibility
 (Sostenibilidad a través de acciones tecnológicas para la responsabilidad)

Programa global STAR

En noviembre de 2022, Hikvision lanzó el programa global STAR (que proviene de "Sostenibilidad a través de acciones tecnológicas para la responsabilidad") para el Bien Social. Apuntamos a asociarnos con organizaciones sin fines de lucro para explorar formas innovadoras de proteger los recursos naturales valiosos, la vida silvestre y la cultura, buscando beneficiar a las comunidades a nivel mundial a través de nuestras tecnologías de vanguardia.

Hikvision ha iniciado proyectos para el bien social en todo el mundo, como por ejemplo: ayudamos a proteger a los rinocerontes de los cazadores furtivos en Sudáfrica; colaboramos con la recuperación de las tortugas marinas rescatadas en Italia; y potenciamos la investigación científica en los lagos de hielo en China, entre otros. También estamos buscando regularmente más socios (como por ejemplo, ONGs, empresas sociales, instituciones de investigación y otras organizaciones) a fin de marcar la diferencia en la creación de un mundo mejor y sostenible.